



Abierto el plazo de presentación de obras para el concurso "Universos mínimos"

Ya está abierto el plazo de recepción de obras del VII Concurso de Creación de Microrelatos "Universos Mínimos", de la Universidad de Salamanca. Esta nueva edición consta de dos secciones, una dirigida a aquellas personas que sean o hayan sido miembros de la comunidad universitaria de Salamanca, cuya lengua materna sea el español, y la otra dirigida a aquellos universitarios cuya lengua materna no sea el español, así como a los alumnos matriculados en Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca. Las obras deberán enviarse mediante correo electrónico hasta el 23 de noviembre indicando la sección en la cual se desea concursar, los datos personales del autor y la relación con la Universidad de Salamanca.